

DISKOMINFO

Babinsa Koramil Baras Gelar Kerja Bakti Bersihkan Parit di Dusun Kuma Indah, Desa Sipakainga

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

May 14, 2024 - 12:27



Pasangkayu, - Babinsa Koramil 1427-03/Baras melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan parit di Dusun Kuma Indah, Desa Sipakainga, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit yang disebabkan oleh nyamuk. Selasa (14/5/2024)



Kegiatan yang dipimpin oleh Serda Hardiman, Babinsa Desa Sipakainga, melibatkan berbagai elemen masyarakat. Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Desa Sipakainga Ahmad, Ketua BPD Desa Sipakainga Amran, para kepala dusun se-Desa Sipakainga, serta warga Desa Sipakainga.

Serda Hardiman menjelaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. "Saya selaku Babinsa yang bertugas di wilayah ini tidak henti-hentinya mengajak warga binaan untuk bergotong royong membersihkan parit yang sudah ditumbuhi rumput liar yang mengakibatkan parit tersumbat," ujar Hardiman.

Menurutnya, kegiatan pembersihan parit ini adalah upaya bersama warga untuk mencegah terjadinya genangan air yang bisa menjadi sarang nyamuk atau tempat berkembang biaknya hama. "Selain itu, pembersihan parit juga bisa membantu mengurangi risiko banjir dengan memastikan aliran air lancar dan tidak terhambat oleh sampah atau material lainnya," tambahnya.

Kepala Desa Sipakainga, Ahmad, menyampaikan apresiasi kepada Babinsa Koramil 1427-03/Baras yang selalu memberikan motivasi kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan. "Kepedulian terhadap lingkungan adalah salah satu cara nyata untuk menunjukkan kemanunggalan TNI dengan alam dan masyarakat sekitar," ungkap Ahmad.

Kegiatan kerja bakti ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga dan merawat lingkungan. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan risiko banjir dan wabah penyakit dapat diminimalisir, serta terciptanya lingkungan yang bersih dan sehat bagi warga Desa Sipakainga.